

Le projet OUTDOOR ICT a pour objectif de relever le défi du «plan d'action relatif aux technologies de l'information et de la communication pour les personnes âgées : Bien vieillir dans la société de l'information» et d'ouvrir des chemins pour explorer et utiliser l'expertise et les connaissances des partenaires du projet dans le cadre de la formation des adultes, dans la promotion des soins de santé et des TIC et d'unifier ces sources de connaissances en les appliquant aux besoins des personnes de plus de 45 ans.

{besps}home{/besps}

Par la géolocalisation le partenariat tend à entreprendre un vaste programme d'éducation et de connaissance sur des curiosités importantes d'un point de vue environnemental ou historique/patrimonial de chacun des pays participants. Les élèves impliqués seront amenés à connaître non seulement les curiosités de leur propre pays mais également celles des autres pays participant au partenariat en échangeant les matériaux d'enseignement et leurs expériences

Dans le cadre de ses initiatives i2010, la Commission Européenne a communiqué son «plan d'action pour sur les technologies de l'information et de la communication pour les personnes âgées» avec le sous-titre «Bien vieillir dans la société de l'information». Dans ce document la Commission exprime sa conviction que les TIC peuvent apporter une aide énorme aux personnes âgées pour qu'elles restent actives dans divers domaines de la vie : au travail, à la maison et dans la communauté au sens large. La faible perception des possibilités et l'échange insuffisant d'expériences expliquent que les outils et les applications TIC existants ne peuvent être effectivement utilisés par ce groupe.

Le projet OUTDOOR ICT a pour objectif de relever ces défis et d'ouvrir des chemins pour explorer et utiliser l'expertise et les connaissances des partenaires du projet dans le cadre de la formation des adultes, dans la promotion des soins de santé et des TIC et d'unifier ces sources de connaissances en les appliquant aux besoins des personnes de plus de 45 ans.